

Participa Cuba en foro internacional sobre el Niquel



La Habana, 5 nov (RHC) Cuba participará en un foro internacional sobre la industria del níquel y el cobalto que organiza China cada año y que sesionará del 6 al 9 de noviembre en la ciudad de Guangzhou, provincia sureña de Guangdong.

Juan Ruíz Quintana, director general de Minería del ministerio de Energía y Minas, representará a la Mayor de las Antillas con un análisis sobre la situación del sector en su país.

El funcionario informó a Prensa Latina, que hablará sobre las actuales condiciones de la industria nacional del níquel, las perspectivas de inversiones y las investigaciones geológicas para descubrir nuevas zonas ricas en ese y otros metales, .

Añadió que también presentará su libro 'La minería en Cuba, una aproximación', el cual busca ampliar la cultura sobre el tema y divulgar entre las nuevas generaciones el legado del comandante René Ramos Latour, uno de los mártires de la nación caribeña.

Las ponencias del foro reunirán a más de 600 expertos de China y otros países con el objetivo de examinar las últimas tendencias de desarrollo en el mercado de los metales.

Según la agenda prevista, los participantes tendrán la oportunidad de recorrer la empresa Guangdong Guangqing Metal Technology Co. Ltd.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146569-participa-cuba-en-foro-internacional-sobre-el-niquel>



Radio Habana Cuba